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DIPARTIMENTO DI STUDI AZIENDALI ED ECONOMICI 

COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI STUDENTI 

VERBALE N.3/ 2021 

Il giorno mercoledì 22 dicembre 2021, alle ore 11:00, a distanza, attraverso la piattaforma MsTeams, 

si riunisce la Commissione Paritetica Docenti Studenti (CP-DS) convocata, a mezzo e-mail, in data 

13/12/2021, per discutere e deliberare con riguardo al seguente ordine del giorno: 

1. comunicazioni; 

2. predisposizione ed approvazione della relazione annuale; 

3. varie ed eventuali 

Sono presenti alla riunione: 

COMPONENTI PRESENTI ASSENTI 

GIUSTIFICATI 

ASSENTI 

Lamboglia Rita (Presidente) X 

  

Fiorillo Damiano  X 

  

Mauro Romanelli  X 

  

Rosita Capurro (Segretario) X 

  

Adriana Ubaldo X     

Manuela Maffei X     

Erika Rescigno X     

Raffaele Pennacchio X     

 

La Professoressa Rita Lamboglia assume le funzioni di Presidente della Commissione, la Dottoressa 

Rosita Capurro le funzioni di Segretario. 

1. Comunicazioni 

 

Il Presidente ringrazia i componenti della commissione per la presenza alla riunione odierna, e per il 

lavoro di analisi svolto nelle ultime settimane. Tale lavoro ha consentito di predisporre nei termini 

una prima bozza trasmessa al Presidio di qualità dell’Ateneo. Il Presidio in data 14 dicembre 2021 ha 

risposto, ritenendo adeguato l’impianto generale della Relazione e suggerendo possibili 

miglioramenti che saranno tenuti in considerazione nella riunione odierna.  
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In particolare, si segnala che il Presidio di qualità dell’Ateneo non ha richiesto né modifiche di forma 

né modifiche di sostanza alla bozza trasmessa; i suggerimenti ricevuti hanno riguardato 

principalmente la necessità di evidenziare con maggiore incisività le attività di coinvolgimento e di 

confronto che la CP-DS ha sviluppato con gli studenti. 

Il Presidente comunica che al termine dell’adunanza procederà a riportare nel nuovo applicativo 

“Presenze Organi Collegiali” di Ateneo le odierne presenze dei docenti (oltre che quelle degli altri 

membri) della CP-DS. 

Non ci sono altre comunicazioni. 

Si passa alla discussione del punto successivo. 

2. Predisposizione ed approvazione della relazione annuale 

 

Il Presidente mostra all’adunanza la bozza di relazione predisposta, completa delle modifiche e degli 

accorgimenti suggeriti dal Presidio di qualità dell’Ateneo. Il Presidente ricorda, inoltre, che tale 

relazione risulta composta da due macro-sezioni: la prima relativa all’analisi aggregata a livello 

dipartimentale e la seconda contenente informazioni di dettaglio per i singoli CdS. I componenti 

analizzano i vari quadri che compongono la Relazione.  

Innanzitutto, la Commissione si sofferma sull’analisi della sezione contenete l’analisi aggregata di 

Dipartimento. Tale sezione è a sua volta scomponibile in tre parti: la prima relativa all’analisi 

aggregata dei risultati dei questionari completati dagli studenti, la seconda relativa alle valutazioni 

espresse dai laureandi e dai laureati reperibili sul sito Almalaurea e la terza che, infine, si focalizza 

sulle problematiche del Dipartimento.  

Prende la parola il prof. Damiano Fiorillo che espone all’adunanza l’analisi aggregata a livello 

dipartimentale dei dati relativi ai questionari studenti. Segue nella discussione la prof.ssa Rita 

Lamboglia che presenta all’adunanza l’analisi aggregata relativa alle opinioni espresse dai 

laureandi/laureati; la professoressa ricorda che in tale sezione non viene preso in considerazione il 

CdS in FAFM poiché attivato nell’a.a. 2020/2021, e pertanto non presenta ancora laureandi/laureati. 

Ancora, con riferimento all’analisi aggregata di dipartimento, la Prof.ssa Lamboglia focalizza 

l’attenzione sulle problematiche individuate nella relazione CP-DS dell’anno precedente e sulla 

validità delle azioni correttive poste in essere, nonché sulle nuove problematiche emerse.  

 

Conclusa l’analisi aggregata si passa all’analisi della macro-sezione contenente gli elementi di 

dettaglio per ciascun Cds del dipartimento. Tale macro-sezione accoglie la sintesi delle attività che le 

diverse sotto-commissioni hanno svolto. 

Ciascuna sotto-commissione sintetizza all’adunanza il lavoro svolto ed espone le analisi riportate 

nella relativa sezione della relazione. Per ciascun CdS vengono evidenziati gli elementi positivi e le 

principali criticità. Gli studenti rappresentanti intervengono nel dibattito mettendo in luce le principali 

problematiche emerse, e le possibili azioni correttive individuate. 

Dopo ampia discussione, la CP-DS approva la relazione, la quale viene allegata al presente verbale  

 

Si passa alla discussione del punto successivo. 

 

3. Varie ed eventuali 

Il Presidente comunica l’intento di convocare una nuova adunanza nei primi mesi del 2022, al fine di 

programmare con maggiore efficienza le azioni e le attività che la CP-DS dovrà svolgere. Il Presidente 

invita tutti a riflettere su nuove proposte di miglioramento da implementare. 
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Il Presidente ringrazia ancora la commissione per il lavoro svolto e per il concreto impegno offerto 

dalla componente studentesca.  

Non avendo altro da discutere, la riunione si chiude alle ore 12.30 

 

 

Il segretario verbalizzante                                                                          Il Presidente 

Dott.ssa Rosita Capurro                                                                         Prof.ssa Rita Lamboglia  
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